Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество по газификации и эксплуатации газового хозяйства Мурманской области "Мурманоблгаз"
Код эмитента: 01102-D
за 3 квартал 2014 г.
Место нахождения эмитента: 183032 Россия, г. Мурманск, проспект Кольский 29
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор
Дата: 01 декабря  2014 г.	
____________ В.А. Колганов
	подпись	

Главный бухгалтер
Дата: 01 декабря  2014 г.	
____________ Н.Н. Абушаева
	подпись	

Контактное лицо: Кузнецова Марина Викторовна, экономист по корпоративному управлению и ценным бумагам
Телефон: (8152) 253103
Факс:
Адрес электронной почты: kuznetsova_mv@murmangas.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=5193101033	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет  стр. 7
1.1. 
Лица, входящие в состав органов управления эмитента стр.7
1.2. 
Сведения о банковских счетах эмитента стр.7
1.3. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента стр.8
1.4. 
Сведения об оценщике эмитента стр.11
1.5. 
Сведения о консультантах эмитента стр.11
1.6. 
Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет стр.11
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента стр.11
2.1. 
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента стр.11
2.3. 
Обязательства эмитента стр.12
2.3.1. 
Заемные средства и кредиторская задолженность стр.12
2.3.2. 
Кредитная история эмитента стр.12
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам стр.16
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента стр.16
2.4. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг стр.16
III. Подробная информация об эмитенте стр.16
3.1. 
История создания и развитие эмитента стр.17
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента стр.17
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента стр.18
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента стр.18
3.1.4. 
Контактная информация стр.18
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика стр.18
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента стр.18
3.2.1. 
Отраслевая принадлежность эмитента стр.18
3.2.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента стр.19
3.2.3. 
Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента стр.19
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента стр.19
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ стр.19
3.2.6. 
Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг стр.19
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента стр.19
3.4. 
Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях стр.19
3.5. 
Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение стр.19
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента стр.19
3.6.1. 
Основные средства стр.19
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента стр.20
4.1. 
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента стр.20
4.2. 
Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств  стр.21
4.3. 
Финансовые вложения эмитента стр.21
4.4. 
Нематериальные активы эмитента стр.21
4.5. 
Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований стр.21
4.6. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента стр.21
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента стр.21
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента стр.21
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента стр.21
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента стр.21
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента стр.30
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента  стр.30
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента  стр.30
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента  стр.31
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента стр.31
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента  стр.34
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента стр.34
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента стр.34
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность стр.34
6.1-6.2. 
Акционеры стр.34
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента  стр.34
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций стр.35
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции') стр.38
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента  стр.39
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций  стр.40
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность стр.41
6.7. 
Сведения о размере дебиторской задолженности стр. 42
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация стр.43
7.1. 
Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента стр.43
7.2. 
Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента стр.43
7.3. 
Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента стр.49
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента стр.49
7.5. 
Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж стр.49
7.6. 
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года стр.49
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента стр.49
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах стр.49
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте стр.49
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента стр.49
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента стр.50
8.1.3. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента стр.50
8.1.4. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций стр.50
8.1.5. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом стр.50
8.1.6. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента стр.51
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента стр.51
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента стр.51
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены стр.51
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными  стр.51
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением стр.51
8.4.1. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием стр.51
8.5. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента стр.51
8.6. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам стр.51
8.7. 
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента стр.51
8.8. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента стр.51
8.8.1. 
Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента стр.51
8.8.2. 
Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента стр.53
8.9. 
Иные сведения стр.53
8.10. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками стр.54

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета

Эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), и в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, была предусмотрена возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО	Год рождения	
Архипова Юлия Евгеньевна	1982	
Веселов Сергей Дмитриевич		
Ганичев Дмитрий Леонидович		
Иванова Юлия Александровна	1981	
Истратов Александр Викторович	1957	
Кобытев Александр Егорович	1977	
Морозов Алексей Владимирович		
Сидорчик Андрей Николаевич	1976	
Соколов Михаил Юрьевич (председатель)	1963	
Таменцев Андрей Валерьевич		
Черетун Владимир Александрович	1960	

Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Колганов Вячеслав Александрович	1966	

Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Коммерческий банк "Петрокоммерц"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО Банк "Петрокоммерц"
Место нахождения: 127051, г. Москва, ул. Петровка, д.24, стр.1
ИНН: 7707284568
БИК: 044030777
Номер счета: 40702810003200695802
Корр. счет: 30101810800000000777
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Сбербанк России", Мурманское отделение № 8627 Открытого акционерного общества "Сбербанк России"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Сбербанк России"
Место нахождения: 117997, г. Москва, ул. Вавилова, д.19. Почтовый адрес: 183038, г. Мурманск, пр. Ленина, д.37
ИНН: 7707083893
БИК: 044705615
Номер счета: 40702810341020002080
Корр. счет: 3010181030000000615
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Мурманский социальный коммерческий банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "МСКБ"
Место нахождения: г. Мурманск, пр.Ленина, 12
ИНН: 5190900165
БИК: 044705768
Номер счета: 4070281020000000294
Корр. счет: 30101810600000000768
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое Акционерное Общество "Балтийский Банк"  Мурманский филиал
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Балтийский Банк" Мурманский филиал
Место нахождения: 107031, г. Москва, ул. Рождественская, д.17, кор. 2 Мурманский филиал: 183038, г. Мурманск, ул. челюскинцев, д.17/24
ИНН: 7834002576
БИК: 044705739
Номер счета: 40702810500119002139
Корр. счет: 30101810600000000739
Тип счета: расчетный

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Указывается информация об аудиторе (аудиторах), осуществляющем (осуществившем) независимую проверку бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, а также сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности эмитента и (или) группы организаций, являющихся по отношению друг к другу контролирующим и подконтрольным лицами либо обязанных составлять такую отчетность по иным основаниям и в порядке, которые предусмотрены федеральными законами, если хотя бы одной из указанных организаций является эмитент (далее – сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента), входящей в состав ежеквартального отчета, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, в том числе его сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности, за текущий и последний завершенный финансовый год.
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ЭФАудит"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ЭФАудит"
Место нахождения: 183032, г. Мурманск, проспект Кольский, дом 8
ОГРН: 1037739266036
Телефон: (8152) 25-46-18
Факс: (8152) 25-46-18
Адрес электронной почты:

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов Некоммерческое партнерство "Аудиторская палата России"
Место нахождения
105120 Россия, г. Москва, 3-ий Сыромятнический переулок 3 корп. 9 стр. 3
Дополнительная информация:
Основной регистрационный номер в реестре аудиторов и аудиторских организаций 11001012748, запись в реестр внесена 01.03.2010 г., № 8472 в государственном реестре саморегулируемых организаций  аудиторов и аудиторских организаций саморегулируемой организации аудиторов.

Финансовый год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Сводная бухгалтерская отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2013			

Периоды из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка промежуточной бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Отчетная дата	Сводная бухгалтерская отчетность, Отчетная дата	Консолидированная финансовая отчетность, Отчетная дата	
2013			

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
По итогам запроса котировок, проведенного 15.03.2013 г. (извещение № 31300163730, котировочная документация и протоколы комиссии по закупкам размещены на официальном сайте РФ www.zakupki.gov.ru), комиссией по закупкам принято решение о заключении Заказчиком (ОАО "Мурманоблгаз") договора об оказании аудиторских услуг  с ООО "ЭФАудит".
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Кандидатура ООО "ЭФАудит" была предложена Советом директоров Общества годовому общему собранию акционеров для утверждения данной кандидатуры в качестве аудитора общества на 2013 год. Решением годового общего собрания акционеров, состоявшегося 17 мая 2013 г., аудитором общества утверждено ООО "ЭФАудит".
Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
Работы, в рамках специальных аудиторских заданий. аудитором не проводились.
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам последнего завершенного финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
По итогам запроса котировок размер вознаграждения аудитора определен в сумме 160 тыс.руб. (без учета НДС). После утверждения ООО "ЭФАудит»  аудитором Общества на общем собрании акционеров, размер вознаграждения аудитора в сумме 160 тыс.руб. (без учета НДС) был утвержден на Совете директоров общества 17 июня 2013 г.
Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет.

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРАКТИК-АУДИТ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРАКТИК-АУДИТ"
Место нахождения: 183016 г. Мурманск, ул. Софьи Перовской, 17, офис 201
ИНН: 5191319411
ОГРН: 1025100835473
Телефон: (8152) 45-19-00
Факс: (8152) 45-64-26
Адрес электронной почты: murmansk@praktikaudit.ru

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов Некоммерческое партнерство "Аудиторская палата России"
Место нахождения
105120 Россия, г. Москва, 3-й Сыромятнический переулок 3/9 стр. 3

Финансовый год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Сводная бухгалтерская отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2014			

Периоды из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка промежуточной бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Отчетная дата	Сводная бухгалтерская отчетность, Отчетная дата	Консолидированная финансовая отчетность, Отчетная дата	
 9 мес. 2014			

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
По итогам запроса котировок, проведенного 17.03.2014 (извещение № 31400932522 от 28.02.2014, котировочная документация и протоколы комиссии по закупкам размещены на официальном сайте РФ www.zakupki.gov.ru), комиссией по закупкам принято решение о заключении Заказчиком (ОАО "Мурманоблгаз") договора об оказании аудиторских услуг  с ООО "ПРАКТИК-АУДИТ".
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Кандидатура ООО "ПРАКТИК-АУДИТ" была предложена Советом директоров Общества годовому общему собранию акционеров для утверждения данной кандидатуры в качестве аудитора общества на 2014 год. Решением годового общего собрания акционеров, состоявшегося 28 мая 2014 г., аудитором общества утверждено ООО "ПРАКТИК-АУДИТ".
Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
Работы, в рамках специальных аудиторских заданий, аудитором не проводились.
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам последнего завершенного финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
По итогам запроса котировок размер вознаграждения аудитора определен в сумме 99360,00 руб. (без учета НДС).   Совет директоров  утвердил  размер  вознаграждения аудитора в сумме 99360,00 руб.  на заседании, состоявшемся  30.09.2014 г. (протокол № 1 от 02.10.2014 г.).
Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет.

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иных подписей нет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается

2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Заемные средства и кредиторская задолженность
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
2.3.2. Кредитная история эмитента
Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного финансового года и текущего финансового года кредитным договорам и/или договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода (квартала, года), предшествовавшего заключению соответствующего договора, в отношении которого истек установленный срок представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.

Вид и идентификационные признаки обязательства	
1. Возобновляемая кредитная линия, Договор № 8627 -1-134411 от 20.10.2012	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество "Сбербанк России", Мурманское отделение 8627 Открытого акционерного общества "Сбербанк России",,  117997, г. Москва, ул. Вавилова, д.19. Почтовый адрес: 183038, г. Мурманск, пр. Ленина, дом 37	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	22 000 000 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 18	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 7,9	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 19.04.2013	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 25.02.2013	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 Кредитная линия предоставлена для целевого использования пополнение оборотных средств.	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
2. Кредитная линия., Кредитный договор № 30/12 от 25.07.2012	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество Коммерческий банк "Петрокоммерц", 127051, г. Москва, ул. Петровка, д.24, стр. 1 Почтовый адрес: Операционный офис в г. Мурманске ФКБ "Петрокоммерц" в г. Санкт-Петербурге 183038, г. Мурманск, ул. Коминтерна, д.7	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	31 000 000 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 24	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 13	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 25.07.2014	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 16.07.2014	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 Кредитная линия предоставлена для целевого использования: пополнение оборотных средств для осуществления обычной хозяйственной деятельности, а также с целью погашения обязательств Заемщика перед ОАО "Сбербанк России" по договору № 8627-1-05811 от 22.02.2011 г.	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
3. Овердрафтный кредит., Договор № 8627-035-11 от 17.10.2011	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество "Сбербанк России", Мурманское отделение 8627 Открытого акционерного общества "Сбербанк России",, 117997, г. Москва, ул. Вавилова, д.19. Почтовый адрес: 183038, г. Мурманск, пр. Ленина, дом 37	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	18 000 000 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 12	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 9,5	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 11.12.2013	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 20.12.2013	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 Кредитная  линия  предоставлена для целевого использования: пополнение оборотных средств.	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
4. Кредитная линия., Кредитный договор № 06/13 от 25.02.2013	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество Коммерческий банк "Петрокоммерц", 127051, г. Москва, ул. Петровка, д.24, стр. 1 Почтовый адрес: Операционный офис в г. Мурманске ФКБ "Петрокоммерц" в г. Санкт-Петербурге 183038, г. Мурманск, ул. Коминтерна, д.7	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	22 000 000 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	21 738 000 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 24	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 14	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 24.02.2015	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейcтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 Кредитная линия предоставлена для целевого использования: пополнение оборотных средств для осуществления обычной хозяйственной деятельности, а также с целью погашения обязательств Заемщика перед ОАО "Сбербанк России" по договору № ВКЛ 8627-1-134411 от 20.10.2011 г.	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
5. Кредитная линия., Кредитный договор № 45/12 от 21.11.2012	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество Коммерческий банк "Петрокоммерц", 127051, г. Москва, ул. Петровка, д.24, стр. 1 Почтовый адрес: Операционный офис в г. Мурманске ФКБ "Петрокоммерц" в г. Санкт-Петербурге 183038, г. Мурманск, ул. Коминтерна, д.7	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	25 000 000 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	10 000 000 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 24	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 14	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 21.11.2014	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 Кредитная линия предоставлена для целевого использования: пополнение оборотных средств для осуществления обычной хозяйственной деятельности, а также с целью погашения обязательств Заемщика перед ОАО "Сбербанк России" по договору № 8627-1-120211 от 27.05.2011 г. в сумме не более 11 000 000 (одиннадцать миллионов) рублей; перед ОАО "МСКБ" по договору № КЮ01182/11 от 08.11.11 в сумме не более 14 000 000 (четырнадцать миллионов) рублей.	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
6. Процентный денежный займ, Договор процентного денежного займа от 15.11.2013	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Муниципальное унитарное предприятие " Мурманский регистрационно-информационный вычислительный центр", РФ, 183038, Мурманская область, г. Мурманск, ул. Софьи Перовской, д.16 а	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	49 990 000 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	34 990 000 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 3	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 12,5	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 01.03.2015	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейcтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
7. Открытие кредитной линии с лимитом задолженности, Договор № 11/00714К от 31.07.2014	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое Акционерное Общество "Балтийский банк", 107031, г. Москва, ул. Рождественская, д.17, кор.2  ; Мурманский филиал ОАО "Балтийский банк": 183038, г. Мурманск, ул. Челюскинцев, д.17/24	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	98 500 000 RUR X 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	78 404 037,53 RUR X 1000	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 18	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 12,5	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 31.01.2016	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 дейcтвующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2014, 9 мес.	
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения	201 872.7	
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил обеспечение, с учетом ограниченной ответственности эмитента по такому обязательству третьего лица, определяемой исходя из условий обеспечения и фактического остатка задолженности по обязательству третьего лица		
В том числе в форме залога или поручительства		

Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющие не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего предоставлению обеспечения
Указанные обязательства в данном отчетном периоде не возникали

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество по газификации и эксплуатации газового хозяйства Мурманской области "Мурманоблгаз"
Дата введения действующего полного фирменного наименования: 12.11.1993
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "Мурманоблгаз"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 12.11.1993

Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Трест "Мурмангоргаз"
Сокращенное фирменное наименование: Трест "Мурмангоргаз"
Дата введения наименования: 21.11.1958
Основание введения наименования:
Решение исполнительного комитета Мурманского городского Совета депутатов трудящихся (протокол заседания № 46 от 21.11.1958)

Полное фирменное наименование: Межрайонный производственный трест газового хозяйства "Мурманскоблгаз"
Сокращенное фирменное наименование: Трест "Мурманскоблгаз"
Дата введения наименования: 21.10.1965
Основание введения наименования:
Решение исполнительного комитета Мурманского областного Совета депутатов трудящихся (протокол № 14 от 21.10.1965)

Полное фирменное наименование: Областное производственное управление газового хозяйства "Мурманскоблгаз"
Сокращенное фирменное наименование: Управление "Мурманскоблгаз"
Дата введения наименования: 29.09.1966
Основание введения наименования:
Решение исполнительного комитета областного Совета депутатов трудящихся (протокол № 38 от 29.09.1966)

Полное фирменное наименование: Областное производственное объединение по газификации и эксплуатации газового хозяйства Мурманской области
Сокращенное фирменное наименование: ПО "Мурманскоблгазификация"
Дата введения наименования: 12.07.1989
Основание введения наименования:
Решение Мурманского облисполкома от 12.07.1989 г. № 238

Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа по газификации и эксплуатации газового хозяйства Мурманской области
Сокращенное фирменное наименование: АООТ "Мурманоблгаз"
Дата введения наименования: 12.11.1993
Основание введения наименования:
Постановление администрации города Мурманска № 816 от 12.11.1993

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество по газификации и эксплуатации газового хозяйства Мурманской области "Мурманоблгаз"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Мурманоблгаз"
Дата введения наименования: 13.11.1996
Основание введения наименования:
Постановление администрации г. Мурманска № 2256 от 13.11.1996 г.

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: АОО-1147/1359
Дата государственной регистрации: 12.11.1993
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Администрация г. Мурманска
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1025100842360
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 01.10.2002
Наименование регистрирующего органа: Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по г. Мурманску
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента
183032 Россия, г. Мурманск, проспект Кольский 29
Телефон: (8152) 232541
Факс: (8152)253116
Адрес электронной почты: оffice@murmangas.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=5193101033

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
5193101033
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Основное отраслевое направление деятельности эмитента согласно ОКВЭД: 40.20.2

Коды ОКВЭД	
63.12.22	
45.33	
52.74	
74.20.1	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
На дату окончания отчетного квартала
Единица измерения: руб.

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации	
Здания	27 265 555.69	14 239 202.21	
Машины и оборудование	15 933 734.35	14 056 247.4	
Сооружения, передаточные устройства	78 098 511.87	68 504 271.16	
Производственный и хозяйственный инвентарь	1 879 560.94	1 734 691.88	
Транспортные средства	12 844 757.39	11 882 059.41	
			
ИТОГО	136 022 120.24	110 416 472.06	

Сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств:
Способ начисления амортизационных отчислений по  всем указанным группам объектов основных средств - линейный.
Отчетная дата: 30.09.2014
Результаты последней переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной в течение последнего завершенного финансового года, с указанием даты проведения переоценки, полной и остаточной (за вычетом амортизации) балансовой стоимости основных средств до переоценки и полной и остаточной (за вычетом амортизации) восстановительной стоимости основных средств с учетом этой переоценки. Указанная информация приводится по группам объектов основных средств. Указываются сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств.
Переоценка основных средств за указанный период не проводилась
Указываются сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента, а также сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, даты возникновения обременения, срока его действия и иных условий по усмотрению эмитента):
По состоянию на 30 сентября 2014 года планов по приобретению, а также работ по приемке и/или списанию основных средств, стоимость которых составляла бы 10 и более процентов стоимости основных средств Общества, не осуществлялось.
На дату окончания III  квартала 2014 г. существуют факты обременения основных средств эмитента:
1) характер обременения - залог имущества ( объекты недвижимости), момент возникновения обременения - 25.02.2013 г., срок его действия - по 24.02.2015 г.;
2)характер обременения - залог имущества ( объекты недвижимости), момент возникновения обременения - 21.11.2012  г., срок его действия - по 21.11.14 г.;
3)характер обременения - залог имущества ( объекты недвижимости), момент возникновения обременения - 21.03.2013 г., срок его действия - по 24.02.2015г.;
4) характер обременения – залог недвижимости, момент возникновения обременения -02.12.2013 г., срок его действия – по 01.12. 14 г.;
5) характер обременения - залог имущества (здания, сооружения и право аренды земли), момент возникновения обременения  28.12.2013, срок его действия прекращается  с выполнением всех регрессивных обязательств по Договору, заключенному в соответствии с Постановлением № 3758.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается

4.3. Финансовые вложения эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
4.4. Нематериальные активы эмитента
На дату окончания отчетного квартала
Нематериальные активы у эмитента отсутствуют
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Эмитент не занимается разработками в области научно-технического развития.
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
4.6.2. Конкуренты эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
ФИО: Архипова Юлия Евгеньевна
Год рождения: 1982

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
сентябрь 2007	апрель 2010	Арбитражное управление (ИП Старичков А.С.)	юрист	
апрель 2010	октябрь 2011	ММУП "Агентство Мурманнедвижимость"	специалист юридического отдела	
январь 2012	март 2012	ММБУ "Центр по контролю за использованием муниципального имущества"	ведущий специалист	
март 2012	На дату окончания отчетного квартала	ММУП "Агентство Мурманнедвижимость", ОАО "Агентство Мурманнедвижимость"	главный специалист	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Веселов Сергей Дмитриевич
Год рождения:

Образование:

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

ФИО: Ганичев Дмитрий Леонидович
Год рождения:

Образование:

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

ФИО: Иванова Юлия Александровна
Год рождения: 1981

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2007	2008	ОАО "Научно-техническая фирма "Комплексные системы"	начальник юридического отдела	
2008	2009	ЗАО "Компания СЕЙД"	специалист юридического отдела	
2009	2010	ОАО "Мурманская энергосбытовая компания"	начальник юридического отдела	
2010	2012	ММУП "Агентство Мурманнедвижимость"	главный специалист юридического отдела	
2012	На дату окончания отчетного квартала	ОАО "Агентство Мурманнедвижимость"	начальник юридического отдела	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Истратов Александр Викторович
Год рождения: 1957

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2004	2009	Администрация Кольского района Мурманской области	заместитель главы	
2009	2009	Администрация г. Мурманска	заместитель главы	
2009	2010	ММУП "Агентство Мурманнедвижимость"	исполняющий обязанности директора	
2010	2012	ММУП "Агентство Мурманнедвижимость"	директор	
2012	На дату окончания отчетного квартала	ОАО "Агентство Мурманнедвижимость"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Кобытев Александр Егорович
Год рождения: 1977

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
02.2009	07.2009	Департамент строительства и ЖКХ Мурманской области (переименовано в Министерство строительства и территориального развития Мурманской области	заместитель начальника контрольно-производственного отдела (ЖКХ)	
07.2009	03.2010	Министерство энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Мурманской области	начальник отдела теплоэнергетического комплекса	
03.2010	12.2010	Министерство энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Мурманской области	начальник управления энергетического, жилищно-коммунального комплекса и инвестиций	
12.2010	05.2012	Министерство энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Мурманской области	начальник управления формирования и реализации политики в области энергетики и жилищно-коммунального комплекса	
05.2012	11.2013	Министерство энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Мурманской области	заместитель министра энергетики	
11.2013	На дату окончания отчетного квартала	Министерство энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Мурманской области	первый заместитель министра	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Морозов Алексей Владимирович
Год рождения:

Образование:

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

ФИО: Сидорчик Андрей Николаевич
Год рождения: 1976

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2008	2012	ММУП "Агентство Мурманнедвижимость"	главный бухгалтер	
2012	На дату окончания отчетного квартала	ОАО "Агентство Мурманнедвижимость"	главный бухгалтер	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Соколов Михаил Юрьевич
(председатель)
Год рождения: 1963

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
10.05.2011	На дату окончания отчетного квартала	Администрация города Мурманска	заместитель главы	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Таменцев Андрей Валерьевич
Год рождения:

Образование:

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

ФИО: Черетун Владимир Александрович
Год рождения: 1960

Образование:
профессинальное высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.06.2007	14.05.2009	ИП Шестун	аналитик отдела финансового контроля	
15.05.2009	25.09.2013	ЗАО "Торговая компания КТК"	заместитель генерального директора по финансам	
26.09.2013	на дату окончания отчетного квартала	ОАО "Мурманоблгаз"	первый заместитель генерального директора	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

Информация в соответствии с настоящим разделом отчета  в отношении членов Совета директоров Общества: Морозова А.В., Веселова С.Д., Ганичева Д.Л., Таменцева А.В. -   не представляется в связи с не предоставлением   согласия  вышеперечисленных  членов Совета директоров на ее раскрытие.
5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Колганов Вячеслав Александрович
Год рождения: 1966

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.08.2008	08.06.2012	ООО "РН-Карт-Мурманск"	генеральный директор	
03.09.2012	15.03.2013	ООО "Торговая Компания "Металлобаза"	директор	
20.09.2013	На дату окончания отчетного квартала	ОАО "Мурманоблгаз"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:
Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2014, 9 мес.	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0	
Заработная плата	0	
Премии	0	
Комиссионные	0	
Льготы	0	
Компенсации расходов	0	
Иные виды вознаграждений	0	
ИТОГО	0	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Соглашений относительно таких выплат в текущем финансовом году не было.

Дополнительная информация:
В соответствии с Положением  о Совете директоров  по решению общего собрания акционеров членам Совета директоров Общества в период исполнения ими своих обязанностей может выплачиваться вознаграждение и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими функций членов Совета директоров Общества. На протяжении  всего существования эмитента такие вопросы на общие собрания акционеров не выносились и соответствующие решения не принимались.
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
ФИО: Малышева Ирина Романовна
Год рождения: 1959

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2008	по апрель 2014	Кольский филиал ОАО "Мурманоблгаз"	главный бухгалтер	
с апреля 2014	На дату окончания отчетного квартала	сведений нет	сведений нет	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.021
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.021

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Орлова Инна Ивановна
Год рождения: 1966

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2008	по январь 2014	Североморский филиал ОАО "Мурманоблгаз"	старший экономист	
с 27.01.2014	по март 2014	ООО "Аудит-Финанс-Центр"	экономист	
с апреля 2014	на дату окончания отчетного квартала	МБУ "АХТО"	экономист	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.234
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.234

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Белоусова Марина Анатольевна
Год рождения: 1973

Образование:
высшее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
10.2007	07.2008	УФРС по СПб и ЛО	специалист-эксперт отдела правового обеспечения и судебной защиты	
07.2008	09.2008	УФРС по СПб и ЛО	ведущий специалист-эксперт отдела правового обеспечения и судебной защиты	
01.2009	12.2009	ООО "Гамма Сервис"	юрисконсульт	
12.2009	02.2010	ООО МК "Диетпродукт"	юрисконсульт	
04.2010	08.2010	филиал БИЭПП	заведующий кафедрой	
08.2010	04.2012	ООО"Мурманский" Банк  "Открытие"	юрисконсульт	
04.2012	11.2012	Управление Министерства  энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Мурманской области	консультант управления обеспечения деятельности энергетической и жилищно-коммунальной инфраструктуры	
11.2012	на дату окончания отчетного квартала	Управление Министерства  энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Мурманской области	заместитель начальника управления обеспечения деятельности энергетической и жилищно-коммунальной инфраструктуры	
09.2010	06.2012	филиал СПбГУ экономики и финансов	старший преподаватель (по совместительству)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

В случае наличия у эмитента службы внутреннего аудита или иного органа контроля за его финансово-хозяйственной деятельностью, отличного от ревизионной комиссии эмитента, в состав которого входят более 10 лиц, информация, предусмотренная настоящим пунктом, указывается по не менее чем 10 лицам, являющимися членами соответствующего органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, включая руководителя такого органа.
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Органы контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не сформированы
5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2014, 9 мес.	
Средняя численность работников, чел.	616	
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	186 595	
Выплаты социального характера работников за отчетный период	10 184.1	

В ОАО "Мурманоблгаз" действует профсоюзная организация.
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 438
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 1

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 473
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иного списка лиц, составленного в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 05.05.2014
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 473
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
1.
Номинальный держатель
Информация о номинальном держателе:
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Газпромбанк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Газпромбанк"
Место нахождения
117420 Россия, г. Москва, ул. Наметкина 16 корп. 1
ИНН: 7744001497
ОГРН: 1027700167110
Телефон: (495) 913-7474
Факс:
Адрес электронной почты: mailbox@gazprombank.ru

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг
Номер: 177-04329-001000
Дата выдачи: 27.12.2000
Дата окончания действия:
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 28 704
Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя:

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

2.

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Газпром"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Газпром"
Место нахождения
117997 Россия, г. Москва, ул. Наметкина, 16
ИНН: 7736050003
ОГРН: 1025100842360
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 25.4974%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 25.4974%

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

2.1.
Полное фирменное наименование: Российская Федерация в лице Федерального агентства по управлению государственным имуществом
Сокращенное фирменное наименование: Росимущество
Место нахождения
103685 Россия, г. Москва, Никольский пер. 9
ИНН: 7710723134
ОГРН: 1087746829994
Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):
Участие/прекращение (снижение доли) участия в уставном капитале организации
Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля : право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента
Вид контроля: косвенный контроль
Все подконтрольные лицу, контролирующему участника (акционера) эмитента, организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, контролирующего участника (акционера) эмитента), через которых лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет косвенный контроль. При этом по каждой такой организации указываются полное и сокращенное фирменные наименования, место нахождения, ИНН (если применимо), ОГРН (если применимо):
Открытое акционерное общество "Роснефтегаз" (ОАО "Роснефтегаз"), 115035 Россия, г. Москва, Софийская набережная, д.26/1, ИНН- 7705630445; ОГРН-1047796902966.
Открытое акционерное  общество "Росгазификация" (ОАО "Росгазификация"), 127238, Нижнелихоборский 3-й проезд, д.1А, стр.6; ИНН-7719040220; ОГРН-1027739033410.

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
Описание взаимосвязей между лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, и организациями, через которые такое лицо осуществляет косвенный контроль над участником (акционером) эмитента.
1. Росимущество владеет 100% акций ОАО "Роснефтегаз"; вид контроля - прямой; основания контроля - участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента; признаки контроля - право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента. 2. ОАО "Роснефтегаз" владеет 74,55% акций ОАО "Росгазификация"; вид контроля - прямой; основания контроля - участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента; признаки контроля - право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента. 3. ОАО "Роснефтегаз" владеет 10,970% обыкновенных акций ОАО "Газпром". 4. ОАО "Росгазификация" владеет 0,889 обыкновенных акций ОАО "Газпром". 5. Росимущество владеет 38,373% акций ОАО "Газпром".

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

3.

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Агентство Мурманнедвижимость"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Агентство Мурманнедвижимость"
Место нахождения
183038 Россия, г. Мурманск, проспект Ленина 87
ИНН: 5190010853
ОГРН: 1125190012584
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 24.9734%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 24.9734%

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

3.1.
Полное фирменное наименование: Муниципальное образование город Мурманск в лице Комитета имущественных отношений города Мурманска
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения
183038 Россия, г. Мурманск, ул. Комсомольская 10
ИНН: 5190800019
ОГРН: 1025100861004
Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):
Участие/прекращение (снижение доли) участия в уставном капитале организации
Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля : право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) участника (акционера) эмитента, %: 100
Доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций участника (акционера) эмитента, %: 100
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

4.

Полное фирменное наименование: Субъект Российской Федерации Мурманская область в лице Министерства имущественных отношений Мурманской области
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения
 Россия, г. Мурманск, ул. Профсоюзов 20
ИНН: 5190800097
ОГРН: 1025100866768
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 10.25%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 10.25%

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Информация об указанных лицах эмитенту не предоставлена (отсутствует)
Участники (акционеры) данного лица, владеющие не менее чем 20 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами его обыкновенных акций
Информация об указанных лицах эмитенту не предоставлена (отсутствует)
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

5.

Полное фирменное наименование: Муниципальное образование город Мурманск в лице Комитета имущественных отношений города Мурманска
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения
183038 Россия, г. Мурманск, Комсомольская 10
ИНН: 5190800019
ОГРН: 1025100861004
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 8.41%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 8.41%

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Информация об указанных лицах эмитенту не предоставлена (отсутствует)
Участники (акционеры) данного лица, владеющие не менее чем 20 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами его обыкновенных акций
Информация об указанных лицах эмитенту не предоставлена (отсутствует)
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

6.

ФИО: Васин Александр Сергеевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 8.6573%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 8.6573%

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Собственность субъектов Российской Федерации
Наименование: Субъект Российской Федерации Мурманская область в лице Министерства имущественных отношений Мурманской области
Место нахождения: г. Мурманск, ул. Профсоюзов д.20, почтовый адрес: 183006, г. Мурманск, проспект Ленина, д.75
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: 10.25

Муниципальная собственность
Наименование: Муниципальное образование город Мурманск в лице Комитета имущественных отношений города Мурманска
Место нахождения: 183038, г. Мурманск. ул. Комсомольская, д.10
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: 8.41

Муниципальная собственность
Наименование: Администрация муниципального образования Кандалакшский район
Место нахождения: 184042, Мурманская область, г. Кандалакша, ул. Первомайская, д.34
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: 0.42

Муниципальная собственность
Наименование: Комитет имущественных отношений ЗАТО г. Североморск
Место нахождения: 184600 Мурманская область, г. Североморск, ул. Ломоносова, д.4
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: 0.45

Муниципальная собственность
Наименование: Комитет по управлению имуществом администрации города Апатиты Мурманской области
Место нахождения: 184209, Мурманская область, г. Апатиты, пл. Ленина, д.1
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: 0.74

Муниципальная собственность
Наименование: Комитет по управлению муниципальным имуществом администрации г. Кола (неуст. лицо)
Место нахождения: нет данных
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: 0.34

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Существуют следующие ограничения в обращении эмиссионных ценных бумаг эмитента на вторичном рынке:
1. В зависимости от количества приобретаемых акций:
- в соответствии со ст. 84.2. Федерального закона от 26.12.1995 г. № 208-ФЗ "Об акционерных обществах" лицо, которое приобрело более 30 процентов общего количества акций открытого общества с учетом акций, принадлежащих этому лицу и его аффилированным лицам, в течение 35 дней с момента внесения соответствующей приходной записи по лицевому счету (счету депо) обязано направить акционерам - владельцам остальных акций соответствующих категорий (типов) и владельцам эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в такие акции, публичную оферту о приобретении у них таких ценных бумаг;
- в соответствии со ст. 28 и 29 Федерального закона от 26.07.2006 г. № 135-ФЗ "О защите конкуренции" с предварительного согласия федерального антимонопольного органа на основании ходатайства юридического или физического лица осуществляются следующие сделки с акциями:
1) приобретение лицом (группой лиц) голосующих акций акционерного общества, если такое лицо (группа лиц) получает право распоряжаться более чем 25% указанных акций при условии, что  до этого приобретения такое лицо (группа лиц) не распоряжалось голосующими акциями данного акционерного общества или распоряжалось менее чем 25% голосующих акций  данного акционерного общества ( указанное требование не распространяется на учредителей акционерного общества при его создании);
2) приобретение голосующих акций акционерного общества лицом (группой лиц), распоряжающимся не менее чем 25% и не более чем 50% голосующих акций акционерного общества, если это лицо (группа лиц) получает право распоряжаться более чем 50% таких голосующих акций.

Ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и /или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру - отсутствуют.
Ограничения на долю участия иностранных лиц в уставном капитале эмитента отсутствуют.
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 17.04.2013
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Роснефтегаз"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Роснефтегаз"
Место нахождения: 115035, г. Москва. Софийская набережная, д.26, корпус 1
ИНН: 7705630445
ОГРН: 1047796902966

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.4974
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 25.4974

Полное фирменное наименование: Мурманская область в лице Министерства имущественных отношений Мурманской области
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения: г. Мурманск, ул. Профсоюзов, д.20, почтовый адрес: г. Мурманск, проспект Ленина д.75
ИНН: 5190800097
ОГРН: 1025100866768

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 10.25
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 10.25

Полное фирменное наименование: Комитет имущественных отношений города Мурманска
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения: 183038, г. Мурманск, ул. Комсомольская. д.10
ИНН: 5190800019
ОГРН: 1025100861004

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.41
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.41

ФИО: Синцова Галина Николаевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 16.75
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 16.75

ФИО: Лазаренко Татьяна Николаевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 10.0021
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 10.0021

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 02.10.2013
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Газпром"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Газпром"
Место нахождения:  117997 г. Москва, ул. Наметкина, д.16
ИНН: 7736050003
ОГРН: 1025100842360

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.4974
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 25.4974

Полное фирменное наименование: Мурманская область в лице Министерства имущественных отношений Мурманской области
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения: г. Мурманск, ул. Профсоюзов, д.20, почтовый адрес: г. Мурманск, проспект Ленина д.75
ИНН: 5190800097
ОГРН: 1025100866768

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 10.25
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 10.25

Полное фирменное наименование: Комитет имущественных отношений города Мурманска
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения: 183038, г. Мурманск, ул. Комсомольская. д.10
ИНН: 5190800019
ОГРН: 1025100861004

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.41
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.41

ФИО: Черненко Александр Сергеевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 16.75
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 16.75

ФИО: Волынская Алла Валентиновна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 10.0021
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 10.0021

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 05.05.2014
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Газпром"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Газпром"
Место нахождения: 117997 г. Москва, ул. Наметкина, д.16
ИНН: 7736050003
ОГРН: 1025100842360

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.4974
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 25.4974

Полное фирменное наименование: Мурманская область в лице Министерства имущественных отношений Мурманской области
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения: г. Мурманск, ул. Профсоюзов, д.20, почтовый адрес: г. Мурманск, проспект Ленина д.75
ИНН: 5190800097
ОГРН: 1025100866768

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 10.25
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 10.25

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Агентство Мурманнедвижимость"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Агентство Мурманнедвижимость"
Место нахождения:
ИНН: 5190010853
ОГРН: 1125190012584

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 24.9734
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 24.9734

Полное фирменное наименование: Муниципальное образование город Мурманск в лице Комитета имущественных отношений города Мурманска
Сокращенное фирменное наименование:
Место нахождения: 183038 г. Мурманск, ул. Комсомольская. д.10
ИНН: 5190800019
ОГРН: 1025100861004

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.41
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.41

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Бухгалтерский баланс
на 30.09.2014
		Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата	30.09.2014	
Организация: Открытое акционерное общество по газификации и эксплуатации газового хозяйства Мурманской области "Мурманоблгаз"	по ОКПО	03291423	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5193101033	
Вид деятельности: Распределение газообразного топлива	по ОКВЭД	40.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Смешанная российская собственность с долей собственности субъектов Российской Федерации	по ОКОПФ / ОКФС	47 / 42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 183032 Россия, г. Мурманск, проспект Кольский 29			

Пояснения	АКТИВ	Код строки	На  30.09.2014 г.	На 31.12.2013 г.	На  31.12.2012 г.	
1	2	3	4	5	6	
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Нематериальные активы	1110				
	Результаты исследований и разработок	1120				
	Нематериальные поисковые активы	1130				
	Материальные поисковые активы	1140				
	Основные средства	1150	25992	27 817	29 052	
	в том числе: основные средства в организации	11501	25904	27 566	28 704	
	оборудование к установке	11502	72	72		
	строительство объектов основных средств	11503	16	179	348	
	Доходные вложения в материальные ценности	1160				
	Финансовые вложения	1170	2	2	2	
	в том числе: акции		2	2	2	
	Отложенные налоговые активы	1180	5770	13 481	2 571	
	Прочие внеоборотные активы	1190	31	147	306	
	в том числе:					
	расходы будущих периодов	11901	31	147	306	
	ИТОГО по разделу I	1100	31816	41 447	31 931	
	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Запасы	1210	15255	9 233	10 471	
	в том числе: материалы	12101	15074	8 984	9 128	
	товары	12102		244	1 343	
	расходы будущих периодов	12103	181	5		
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220			21	
	Дебиторская задолженность	1230	226601	188 387	140 520	
	в том числе: расчеты с поставщиками и подрядчиками	12301	21311	16 711	10 692	
	расчеты с покупателями и заказчиками	12302	193662	170 508	126 776	
	расчеты по налогам и сборам	12303	29	85	238	
	расчеты по социальному страхованию и обеспечению	12304	24	23	253	
	расчеты с подотчетными лицами	12305	2	6	28	
	расчеты с персоналом по прочим операциям	12306	37	3	2	
	расчеты с разными дебиторами и кредиторами	12307	11412	1 051	2 531	
	Расходы будущих периодов	12308	124	-	-	
	Финансовые вложения (за исключением денежных эквивалентов)	1240	-	-	-	
	Денежные средства и денежные эквиваленты	1250	1138	3 322	839	
	в том числе: касса организации	12501	154	171	210	
	расчетные счета	12502	984	3 065	629	
	переводы в пути	12503	-	86	-	
	Прочие оборотные активы	1260	1959	2 463	1 852	
	в том числе: денежные документы	12601	17	15	7	
	НДС, начисленный по отгрузке	12602	1921	2 431	1 845	
	Расчеты по НДС при исполнении обязанностей налогового агента	12603	21	17		
	ИТОГО по разделу II	1200	244953	203 405	153 703	
	БАЛАНС (актив)	1600	276769	244 852	185 634	

Пояснения	ПАССИВ	Код строки	На  30.09.2014 г.	На 31.12.2013 г.	На  31.12.2012 г.	
1	2	3	4	5	6	
	III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ					
	Уставный капитал (складочный капитал, уставный фонд, вклады товарищей)	1310	14	14	14	
	в том числе: уставный капитал		14	14	14	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320				
	Переоценка внеоборотных активов	1340	46878	47 272	50 245	
	в том числе:переоценка основных средств		46878	47 272	50 245	
	Добавочный капитал (без переоценки)	1350	686	686	686	
	в том числе:безвозмездная передача оборудования		686	686	686	
	Резервный капитал	1360	4	4	4	
	в том числе: резервы, образованные в соответствии с законодательством	13601	4	4	4	
	в том числе: безвозмездная передача оборудования					
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	-57271	-82 413	-27 833	
	в том числе: непокрытый убыток		-57271	-82 413	-27 833	
	ИТОГО по разделу III	1300	-9689	-34 437	23 116	
	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1410	110142	83 000	83 000	
	в том числе: долгосрочные кредиты	14101	110142	83 000	83 000	
	Отложенные налоговые обязательства	1420	1074	1 120	2 772	
	Оценочные обязательства	1430				
	Прочие обязательства	1450				
	ИТОГО по разделу IV	1400	111216	84 120	85 772	
	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1510	45332	79 981	17 133	
	в том числе: краткосрочные кредиты	15101	7000	7 000	17 043	
	краткосрочные займы	15102	34990	71 480		
	проценты по краткосрочным кредитам	15103			62	
	проценты по долгосрочным кредитам	15104	631		28	
	проценты по краткосрочным займам	15105	2711	1 501		
	проценты по долгосрочным займам	15106				
	Кредиторская задолженность	1520	104509	90 598	57 785	
	в том числе: расчеты с поставщиками и подрядчиками	15201	7613	19 994	6 635	
	расчеты с покупателями и заказчиками	15202	12593	15 935	12 094	
	расчеты по налогам и сборам	15203	46157	28 003	24 521	
	расчеты по социальному страхованию и обеспечению	15204	23186	11 684	4 683	
	расчеты с персоналом по оплате труда	15205	11985	13 467	9 160	
	расчеты с подотчетными лицами	15206	2	50	4	
	задолженность участникам (учредителям) по  выплате доходов	15207	39	40	41	
	расчеты с разными дебиторами и кредиторами	15208	2934	1 425	647	
	Доходы будущих периодов	1530	311	321	343	
	в том числе: безвозмездные поступления	15301	311	321	342	
	Оценочные обязательства	1540	22017	21 758		
	Прочие обязательства	1550	3073	2 511	1 485	
	в том числе: НДС с авансов и предоплат выданных		3073	2 511	1 485	
	ИТОГО по разделу V	1500	175242	195 169	76 746	
	БАЛАНС (пассив)	1700	276769	244 852	185 634	

Руководитель _______________ В.А. Колганов
31 октября 2014 г.

Отчет о финансовых результатах
за 9 месяцев 2014 г.
		Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата	30.09.2014	
Организация: Открытое акционерное общество по газификации и эксплуатации газового хозяйства Мурманской области "Мурманоблгаз"	по ОКПО	03291423	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5193101033	
Вид деятельности: Распределение газообразного топлива	по ОКВЭД	40.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Смешанная российская собственность с долей собственности субъектов Российской Федерации	по ОКОПФ / ОКФС	47 / 42	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 183032 Россия, г. Мурманск, проспект Кольский 29			

Пояснения	Наименование показателя	Код строки	 За  9 мес.2014 г.	 За  9 мес.2013 г.	
1	2	3	4	5	
	Выручка	2110	338679	350239	
	в том числе: по регулируемому виду деятельности		261699	274791	
	по иным видам деятельности		76980	75448	
	Себестоимость продаж	2120	-371123	-400844	
	в том числе: по регулируемому виду деятельности		-298033	-331970	
	по иным видам деятельности		-73090	-68874	
	Валовая прибыль (убыток)	2100	-32444	-50605	
	в том числе: по регулируемому виду деятельности		-36334	-57179	
	по иным видам деятельности		3890	6574	
	Коммерческие расходы	2210	-405	-1801	
	по иным видам деятельности				
	Управленческие расходы	2220			
	Прибыль (убыток) от продаж	2200	-32849	-52406	
	в том числе: по регулируемому виду деятельности		-36334	-57179	
	по иным видам деятельности		3485	4773	
	Доходы от участия в других организациях	2310	213	232	
	Проценты к получению	2320			
	Проценты к уплате	2330	-13242	-9220	
	Прочие доходы	2340	94122	53863	
	в том числе: субсидия из регионального бюджета		92045	20906	
	Пени, штрафы, неустойки, иные аналогичные поступления		1354	1312	
	Восстановленный резерв сомнительных долгов		-	31495	
	иные доходы с несущественной суммой (менее 1% в общем итоге)		723	150	
	Прочие расходы	2350	-15599	-20002	
	в том числе: безнадежные долги		-3661		
	Ведение реестра акционеров, иные аналогичные затраты		-178	-158	
	Судебные расходы (государственные пошлины, судебные издержки)		-412	-224	
	Пени, штрафы, неустойки, иные аналогичные затраты		-2880	-121	
	Взносы в профком на культурно-массовые и физкультурно-оздоровительные мероприятия		-293	-293	
	ликвидация объекта незавершенного строительства		-163		
	содержание объекта СКС		-405	-558	
	убытки прошлых лет		-655		
	услуги банков		-3874	-4649	
	начисленный резерв сомнительных долгов			-8988	
	иные расходы с несущественной суммой (менее 1% в общем итоге)		-3078	-5011	
	Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	32645	27533	
	Текущий налог на прибыль	2410			
	в т.ч. постоянные налоговые обязательства (активы)	2421	1116	2219	
	Изменение отложенных налоговых обязательств	2430	46	65	
	Изменение отложенных налоговых активов	2450	-7691	3222	
	в том числе: ОНА по текущим операциям		49	244	
	ОНА по убытку, перенесенному на будущее		-7740	2978	
	Прочее	2460	-252	854	
	в том числе: штрафные санкции и пени за нарушение налогового законодательства	24601	-232	-340	
	ОНА по выбывшему активу		-20	-368	
	ОНО по выбывшему обязательству		-	1562	
	Чистая прибыль (убыток)	2400	24748	-23392	
	СПРАВОЧНО:				
	Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2510			
	Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2520	394	46	
	Совокупный финансовый результат периода	2500	25142	(23346)	
	Базовая прибыль (убыток) на акцию	2900			
	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	2910			

Руководитель ____________________ В.А. Колганов
31 октября 2014 г.

7.3. Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента

ОАО "Мурманоблгаз" не имеет дочерних обществ и филиалов, являющихся самостоятельными юридическими лицами.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Существенных изменений в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не было
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 14 072
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 14 072
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость:
Размер доли в УК, %:
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:
Величина уставного капитала, приведенная в настоящем пункте, соответствует учредительным документам эмитента.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменений размера УК за данный период не было
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Указанных организаций нет
8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
За отчетный квартал
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки
Дата совершения сделки: 04.08.2014
Вид и предмет сделки:
Открытие кредитной линии с лимитом задолженности. Под кредитной линией в рамках Договора понимается выдача кредитов несколькими суммами, при этом общая сумма ссудной задолженности Заемщика кредитору не должна превышать установленный размер лимита единовременной задолженности.
Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:
Кредитор открывает Заемщику кредитную линию для пополнения оборотных средств с лимитом единовременной задолженности.
Срок исполнения обязательств по сделке: по 31 января 2016 г.
Стороны и выгодоприобретатели по сделке: 1. Кредитор – Открытое Акционерное Общество «Балтийский Банк»;2. Заемщик – Открытое акционерное общество по газификации и эксплуатации газового хозяйства Мурманской области «Мурманоблгаз».
Размер сделки в денежном выражении:  116 968 750 RUR x 1
Размер сделки в процентах от стоимости активов эмитента: 46.37
Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации:  252234000 RUR x 1
Сделка является крупной сделкой

Сведения об одобрении сделки
Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: Совет директоров Общества.
Дата принятия решения об одобрении сделки: 06.03.2014
Дата составления протокола собрания (заседания) уполномоченного органа управления эмитента, на котором принято решение об одобрении сделки: 11.03.2014
Номер протокола собрания (заседания) уполномоченного органа управления эмитента, на котором принято решение об одобрении сделки: № 2

8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
Эмитент не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к торгам на фондовой бирже биржевых облигаций с обеспечением  не осуществлялся
8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
Дивидендный период
Год: 2008
Период: полный год

Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров (участников)
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 22.05.2009
Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 21.04.2009
Дата составления протокола: 26.05.2009
Номер протокола: без номера

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 10
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 1 125 760
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 1 092 403.56
Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 31.7
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 97

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
с 12 ноября 2009 г.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
Форма выплаты дивидендов - денежная, в рублях.
Объявленные дивиденды по акциям эмитента выплачены эмитентом не в полном объеме
Причины невыплаты объявленных дивидендов:
Эмитент не несет ответственность в соответствии со ст. 44 Федерального закона "Об акционерных обществах": не выплачены дивиденды лицам, зарегистрированным в реестре акционеров Эмитента, своевременно не информировавшим держателя реестра акционеров эмитента об изменении своих данных.

Дивидендный период
Год: 2010
Период: полный год
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось

Дивидендный период
Год: 2010
Период: полный год

Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров (участников)
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 23.11.2011
Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 21.10.2011
Дата составления протокола: 28.11.2011
Номер протокола: без номера

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 10
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 1 125 760
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 1 086 760
Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 18.2
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 96.5

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
До 21 января 2012 года.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
В валюте РФ, в рублях.
Объявленные дивиденды по акциям эмитента выплачены эмитентом не в полном объеме
Причины невыплаты объявленных дивидендов:
Эмитент не несет ответственность в соответствии со ст. 44 Федерального закона "Об акционерных обществах": не выплачены дивиденды лицам, зарегистрированным в реестре акционеров Эмитента, своевременно не информировавшим держателя реестра акционеров эмитента об изменении своих данных.

Дивидендный период
Год: 2012
Период: полный год
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось

Дивидендный период
Год: 2013
Период: полный год
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось

Дивидендный период
Год: 2014
Период: 9 мес.
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось

В связи с истечением срока исковой давности и на основании Приказа Минфина от 29.07.1998 г. № 34н "Об утверждении Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации" (п.77 и 78) невостребованные дивиденды  были списаны в 2012 г. в размере 38,9  тыс.руб. и отнесены на нераспределенную прибыль Общества.
8.8.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.9. Иные сведения
Решением общего собрания акционеров,  состоявшегося  28 мая 2014 года, ревизионная комиссия не была избрана. В соответствии с  п.16.1.2 Устава Общества   полномочия членов ревизионной комиссии в составе: Малышевой И.Р., Белоусовой М.А., Орловой И.И., избранных на годовом общем собрании акционеров 17.05.2013 года пролонгируются до следующих выборов на общем собрании акционеров.

ОАО "Мурманоблгаз" в связи с проведением на его территории выездной налоговой проверки ИФНС России по городу Мурманску не имеет возможности составить промежуточную бухгалтерскую отчетность за 9 месяцев 2014 года в срок, предусмотренный для опубликования ежеквартального отчета эмитента, и гарантирует ее опубликование по окончании данной проверки: до 30 ноября 2014 года.
8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками